

## 今こそ千葉へ。いすみ鉄道へ。



先日の台風被害の爪痕が、未だ深く残るいすみ鉄道沿線。被害に遭われた皆様に改めてお見舞い申し上げます。さらに復旧に向けてご尽力されている皆様、そして現地はもちろん各地よりいただく皆様からの温かい激励に、心より感謝申し上げます。

大多喜～上総中野間の年内の再開を目指すなど、着実に前進しているいすみ鉄道沿線。今こそ千葉へ、そしていすみ鉄道沿線へお出かけください！深まる秋と、広い空がお待ちしています。そして引き続き、沿線の状況にもご関心をいただければと考えております。

### 広がる「絆」。地域との連携一層活発に



「ついに扉が開いた——」。いすみ鉄道と隣り合っていないながらも、これまで機会がなかなか持てずにいた小湊鐵道の皆様との交流を始めとする、沿線と応援団との連携が、一層活発になっています。

(写真右:小湊鐵道石川社長)

また先日は、団長と地域の方がいすみ市長を訪ね会談を行いました。応援団といすみ鉄道、そして沿線地域は今後どうあるべきかを率直に議論することで、ここからさらに飛躍していくことを確認しました。

いすみ鉄道沿線の発展を目指す——。この地域だけに目を向けていては達成はありません。そしてもちろん各団体だけでも無理な話です。視野を広く持ち、愚直ながらも確実に進めてまいります。皆様のご協力もぜひよろしくお願いいたします。



国吉駅。10月はコスモスが満開となりました。見頃は過ぎつつありますが、菜の花、桜と並んでおすすめしたいいすみ鉄道の秋の景色です。



来年の菜の花に向けて準備も進んでいます。耕した場所に種をまき、早くも小さな芽吹きが見られます。春の満開が楽しみです。

※菜の花は繊細なため植生に入らないようお願いいたします。



国吉駅の自販機にも「あたたかい」商品が現れました。秋も深まり、静かな冬が近づいています。※応援自販機については、い鉄ホームページをご覧ください。

12月2日(土) 国吉駅屋台村

「ヘビーフードフェスティバル&インド映画のマサラ上映会

10:00~20:00 開催予定。詳しくはホームページ、SNSでお知らせいたします。